

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Bisnis Indonesia

Wilayah Berita : Kabupaten Kudus

Halaman 14

Anggaran Revitalisasi Pasar Mandek

Disdag Kudus Terganjil Juknis

KUDUS - Dinas Perdagangan Kabupaten Kudus kembali mendapat jatah Dana Alokasi Khusus sebesar Rp 3,45 miliar. Anggaran yang diperuntukan kegiatan revitalisasi pasar tradisional di kabupaten setempat, kini terganjal Petunjuk Teknis (Juknis) dari Pemerintah Pusat sehingga

belum bisa dijalankan.

Kepala Dinas Perdagangan (Disdag) Kudus Sudiharti melalui Kabid Pengelolaan Pasar Andi Imam Santoso mengaku, sampai saat ini DAK revitalisasi pasar tradisional belum bisa dijalankan. Pihaknya masih menunggu juknis yang baru agar bisa menyalurkan anggaran tersebut.

Bahkan untuk kegiatan pemetaan saja, kata Andi, hingga kini pun belum bisa

dilaksanakan. Rencananya, anggaran DAK untuk tiga bangunan pasar tipe C atau D. Selain itu, pasar yang akan ditunjuk belum pernah mendapat kucuran anggaran DAK beberapa tahun terakhir.

"Ada syarat dalam program revitalisasi pasar, pertama pasar tipe C atau D dan belum pernah mendapat bantuan dari pusat dan yang perlu diperbaiki segera. Jadi tidak boleh asal," tambahnya.

Menurut Andi, hampir semua pasar tradisional di Kudus sudah dilakukan perbaikan. Baik yang menggunakan APBD Kudus maupun yang bersumber dari Provinsi Jateng. Namun masih ada beberapa pasar yang perlu perbaikan, seperti akses jalan dan penambahan los pedagang.

Andi menambahkan, perbaikan bangunan pasar dapat meningkatkan jumlah pengunjung, sehingga dapat

mendongkrak penghasilan pedagang.

"Hal itu dibuktikan adanya Pasar Baru Kudus, yang awalnya bukan tujuan utama berbelanja kini semakin ramai dikunjungi masyarakat dari berbagai daerah," pungkasnya. (han/rif)